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SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2021/00024            DEL  14/05/2021 

 

OGGETTO :    ESPRESSIONE DEL PARERE SULLA PROPOSTA DI APPROVAZIONE 

DELLE “LINEE DI INDIRIZZO PER CONTRIBUTI ALLA CULTURA ANNO 2021”. 

PARERE RESO AI SENSI DELL’ART. 55 DEL REGOLAMENTO SUL 

DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO ISTITUTIVO DEI MUNICIPI (APPROVATO 

CON D.C.C. N. 5 DEL 24.03.2014) 

 

 

L’anno duemilaventuno il giorno 14 del mese di maggio, alle ore 10:35 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 BRANDI DOTT. VINCENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 MAIORANO  Francesca NO 



 

2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 NOVIELLO Sig.ra Angela NO 

3 DE GENNARO Sig. Nicola SI  9 PISCOPO Sig. Michele SI 

4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 RIZZO  Cesare SI 

5 LAPENNA  Alessando SI     

6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Francesca Maiorano Angela Noviello  

 



 

Oggetto: espressione del parere sulla proposta di approvazione delle “linee di indirizzo per contributi alla cultura 

anno 2021”. Parere reso ai sensi dell’art. 55 del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi 

(approvato con D.C.C. n. 5 del 24.03.2014) 

 

Il Presidente del Quinto Municipio dr Vincenzo Brandi relaziona: 

Con delibera n. 2020/00034 approvata il 16/12/2020, concernente “linee di indirizzo, ex art. 60 del 

Regolamento Comunale sul decentramento amministrativo- Bilancio Partecipato 2021-2023”, il 

Consiglio ha manifestato la necessità che la Prima Commissione Permanente (SPORT- CULTURA-

SCUOLA-MERCATI) provveda a predisporre gli opportuni Regolamenti in ambiti concernenti la 

divulgazione e la diffusione delle attività di interesse culturale. 

Si avverte, in primo luogo, l’impellente necessità di ribadire quanto, e ancora di più in questo 

momento, la cultura rappresenti per il nostro territorio un asset strategico su cui far leva.  

La cultura ha la capacità di tenere unite le persone, di dar vita al dialogo e generare valore per le 

comunità concorrendo, in via privilegiata, alla costruzione di democrazia e coesione sociale.  

Lo stiamo sperimentando in queste ore: la vita culturale del nostro Paese ha subito una battuta 

d’arresto. 

La sospensione di eventi e spettacoli e la chiusura di musei, cinema e teatri imposte dal Governo 

per contenere la diffusione del virus Sars Covid 19, ha spostato sulle piattaforme multimediali 

l’attività di tali realtà, consentendo alla creatività di trovare nuove, temporanee forme di 

espressione e divulgazione in attesa dell’auspicata fine della pandemia.  

Occorre tornare ai valori di base di collettività e di comunità, che sembrano oggi aver acquisito 

nuovo vigore e forza, costituisce un punto focale per la nostra ripartenza, per guardare al futuro 

con ottimismo. 

Quello che sta accadendo non lascerà solo un’impronta nella storia, ma anche nella nostra 

capacità di reagire, restando uniti, in un’ottica di sostenibilità sociale per il bene del Paese. 

Pur di fronte ad una risposta ampia e creativa da parte del settore culturale, non è possibile 

esimersi dal constatare la diffusa preoccupazione per tutta la filiera delle imprese culturali che 

stanno risentendo, in maniera drammatica, della crisi conseguente alla diffusione del contagio. 

Appare, pertanto, indispensabile avviare un progetto di ripresa del settore culturale (attraverso la 

realizzazione di manifestazioni in presenza che possano sostituire gli incontri on line e possano far 

riscoprire il piacere dello “stare insieme) al fine di indirizzare il cittadino verso un percorso di 



 

“normalità” (non solo fisica, ma anche e soprattutto mentale) e di consentire una “rinascita”, in 

termini economici, delle imprese che operano nel settore. 

In via preliminare, però, occorre precisare che l’esigenza di accelerazione e di ritorno alle abitudini 

di vita antecedenti la situazione epidemiologica deve necessariamente correlarsi con tutte le 

precauzioni che la emergenza sanitaria impone. 

In particolare, per quanto attiene il ripristino delle attività culturali in presenza, proprio l’esigenza, 

avvertita nel nostro Territorio, di ritornare a vivere “insieme” momenti di condivisione, impone, in 

ogni caso e ancor di più, la necessità di rispettare la normativa vigente volta ad arginare e 

sconfiggere la diffusione del Covid 19. 

Pertanto, tutte le imprese e le associazioni coinvolte nei progetti dovranno garantire l’osservanza 

e il rispetto delle misure anti diffusione del virus (si pensi per esempio, al distanziamento sociale, 

all’igienizzazione delle mani, alla sanificazione degli ambienti e degli oggetti di uso comune). 

Come emerge dai verbali delle sedute svoltesi in data 19/03/2021, 09/04/2021 e 12/04/2021, la 

Prima Commissione Permanente , ha provveduto ad elaborare delle “linee di indirizzo per contributi 

alla cultura anno 2021”, finalizzate a concretizzare gli obiettivi sopra indicati. 

Nella seduta del 19/03/2021, la Prima Commissione, infatti, ha rilevato la necessità di procedere 

nell’elaborazione di un programma volto ad individuare le attività culturali, i periodi di 

svolgimento delle stesse e i criteri necessari a garantire la sicurezza dei cittadini e dei turisti 

coinvolti nelle iniziative culturali programmate. 

Nella seduta del 09/04/2021, la Prima Commissione Cultura, dopo aver evidenziato che nelle 

previsioni di spesa per le attività del V Municipio è stata assegnata una somma complessiva pari ad 

euro 14.400,00, ha proposto di destinare metà della predetta somma (ovvero euro 7.200,00) al 

periodo primavera-estate 2021. 

Nella seduta in esame, la Commissione ha ribadito, inoltre, che con riguardo all’anno 2020, a causa 

della situazione emergenziale generata dal diffondersi del virus Sars Covid-19, non è stato 

possibile portare a compimento l’organizzazione e la realizzazioni di eventi culturali. 

Al fine di scongiurare una simile circostanza anche per l’anno 2021, la Commissione, nella seduta 

in commento, ha manifestato l’intenzione di approvare, con un certo anticipo, le “linee di indirizzo 



 

per contributi alla cultura anno 2021”, per poter procedere all’approvazione in Consiglio e al 

successivo avviso pubblico. 

Per di più, la Commissione ha manifestato la necessità di predisporre eventi di qualità concernenti 

essenzialmente la danza, la letteratura e la musica. 

Nella seduta del 12/04/2021, infine, la Prima Commissione ha predisposto il documento finale relativo alle “linee di 

indirizzo per contributi alla cultura anno 2021” 

La Commissione ha rilevato, in primo luogo, che le associazioni partecipanti all’avviso pubblico 

(che sarà pubblicato sul portale del Municipio V), dovranno essere iscritte all’Albo Comunale delle 

associazioni culturali e dovranno presentare progetti nei seguenti settori di intervento: 

- danza contemporanea; 

- progetti di letteratura; 

- concerti musicali. 

La Prima Commissione Cultura ha, in secondo luogo, affermato che, dovendo procedere alla  

realizzazione di manifestazioni in presenza, l’associazione vincitrice del bando di gara dovrà 

attenersi scrupolosamente alle norme ANTI-COVID, emanate dal Governo e dalla Regione Puglia. 

In conclusione, è possibile rilevare che la diffusione della cultura (sempre e comunque nel rispetto 

della vigente normativa anti covid, come più volte ribadito) può rappresentare un valido strumento 

ideo a individuare un punto di equilibrio tra la libertà e la paura del fuori e dell’altro. 

 La cultura è, dunque, una risorsa giusta per smuovere le leve della nostra resilienza. Ritrovarsi 

davanti ad uno spettacolo teatrale di qualsiasi genere può infondere sicurezza, rassicurare e far 

trovare un elemento emotivo che apparteneva alle nostre abitudini e conoscenze prima del Covid. 

A parte l’aiuto psicologico quando serve, le manifestazioni culturali in presenza, non più virtuali, 

nei soggettivi luoghi del cuore aiuterà a far nascere in noi la resilienza per una serena ripartenza. 

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 19/03/2021;  

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 09/04/2021; 

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 12/04/2021; 

VISTA la delibera n. 2020/00034 del 16/12/2020 (linee di indirizzo ex art. 60 del Regolamento 

Comunale sul decentramento amministrativo- Bilancio Partecipato 2021-2023) 

VISTE le norme e le disposizioni richiamate in narrativa; 

VISTO il d.lgs. n. 267/2000  



 

VISTO l’art. 55 del vigente Reg.to sul Decentramento Amministrativo Istitutivi dei Municipi; 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

DELIBERA 

Per le motivazioni in precedenza espresse che qui si danno come integralmente riportate 

ESPRIMERE parere positivo sulla proposta di approvazione delle “linee di indirizzo per contributi alla 

cultura anno 2021”. 

FARE CARICO  alla Direzione del Municipio V, di impegnare le somme in capitolo e di provvedere 

alla procedura di avviso pubblico per l’affidamento dei contributi previsti dal Regolamento per 

l’erogazione di contributi in materia attività di spettacolo e di culturali secondo lo schema ivi 

riportato . 

 



 

  Con n. 9 vot i  favorevol i  (Brandi ,  Chieppa, De Benedict is,  De 

 Gennaro, de Stasio,  Lapenna, Lomoro, Piscopo, Rizzo) ;   

  nr .  2  consigl ier i  assent i  (   Maiorano,Noviel lo)  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Con n .09 vot i  favorevo l i  (Brand i ,Ch ieppa ,De Bened ic t i s ,  De  Gennaro ,  de St as io ,  Lapenna,  

Lomoro ,  P iscopo,R izzo) ,    /   n .  02 assent i  (Ma iorano,  Nov ie l lo )  

 

 

 

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Grazie, Direttore. Allora, terzo argomento: “Proposta delle 

linee di indirizzo per i contributi alla cultura anno 

2021”. 

Con delibera 34 del 2020, approvata il 16/12/2020, 

concernente le linee di indirizzo, ex. art. 60 regolamento 

comunale sul decentramento amministrativo bilancio 

partecipato, il Consiglio ha manifestato la necessità della 

I Commissione Permanente provveda a predisporre opportuni 

regolamenti in ambiti concernenti la divulgazione e la 

diffusione delle attività di interesse culturale. Si è 

aperto in primo luogo una necessità di ribadire quanto 

ancora di più in questo momento la cultura rappresenti per 

il nostro territorio un asset strategico su cui far leva. 

La cultura ha la capacità di tenere unite le persone e di 

dare (incomprensibile) al dialogo il generale valore per le 

comunità concorrenti in via (audio del Presidente 

disturbato) la costituzione di democrazia e coesione 

sociale. Lo stiamo sperimentando in queste ore la vita 

culturale del nostro Paese ha subito una battuta d’arresto. 

La sospensione degli eventi e degli spettacoli, la chiusura 

dei musei, cinema e teatri imposti dal Governo per 

contenere la diffusione del virus SARS-Covid-19 ha spostato 

sulle piattaforme multimediali l’attività di tali realtà 

consentendo alla creatività di trovare nuove temporanee 

forme di espressione e divulgazione nell’attesa 

dell’auspicata fine della pandemia. Occorre tornare ai 



valori di base di quelle attività e di comunità che sembra 

oggi aver acquisito nuovo vigore e (incomprensibile), 

costituisce un punto focale per la nostra (incomprensibile) 

per guardare al futuro con ottimismo. Quello che sta 

accadendo non lascerà solo un’impronta nella storia, ma 

anche la nostra capacità di reagire e restare uniti in 

un’ottica di sostenibilità sociale per il bene del Pease. 

Pur di fronte a una risposta ampia e creativa del settore 

culturale non è possibile esimersi dal constare che la 

diffusa preoccupazione per tutta la filiera delle imprese 

culturali che stanno risentendo in maniera drammatica la 

crisi conseguente alla chiusura e del contagio, appare 

soltanto indispensabile avviare un progetto di ripresa del 

settore culturale attraverso la realizzazione di 

manifestazioni in presenza che possano sostituire gli 

incontri online e possano fare riscoprire il piacere dello 

stare insieme al fine di indirizzare il cittadino verso un 

percorso di normalità non solo fisica, ma anche mentale e 

di consentire una rinascita in termini economici delle 

imprese che operano nel settore. In via preliminare, però 

occorre precisare che l’esigenza di accelerazione e di 

ritorno alle abitudini di vita antecedente la situazione 

epidemiologica deve necessariamente correlarsi con tutte le 

precauzioni che l’emergenza sanitaria impone. In 

particolare, per quanto attiene il ripristino delle 

attività culturali in presenza, proprio un’esigenza 



avvertita nel nostro territorio di ritornare a vivere 

insieme momenti di condivisione, impone in ogni caso ancor 

di più la necessità di rispettare la normativa vigente 

volta ad arginare e sconfiggere la diffusione del Covid. 

Pertanto, tutte le imprese e associazioni coinvolte nei 

progetti dovranno garantire l’osservanza e il rispetto 

delle misure anti-diffusione del virus, si pensi ad esempio 

al distanziamento sociale, igienizzazione delle mani, 

sanificazione degli ambienti e degli oggetti in uso comune.  

Come emerge nei verbali delle sedute svoltasi in data 

19/03, 09/04, 12/04, la I Commissione Permanente ha 

provveduto ad elaborare le linee di indirizzo per 

contributi alla cultura anno 2021 finalizzata a 

concretizzare gli obbiettivi sopraindicati. Nella seduta 

del 19 marzo la I Commissione, infatti, ha rilevato la 

necessità di procedere nell’elaborazione di un programma 

volto a individuare le attività culturali, periodi di 

svolgimento delle stesse, criteri necessari a garantire la 

sicurezza dei cittadini e dei turisti coinvolti nelle 

iniziative culturali programmate. Nella seduta del 09 

aprile, la I Commissione dopo aver evidenziato che le 

previsioni di spesa per le attività del V Municipio è stata 

assegnata una somma complessiva pari ad euro 14.400 ha 

proposto di destinare metà della somma, ovvero 7.200 al 

periodo primavera-estate 2021 impegnando la somma 

rimanente. Nella seduta in esame la Commissione ha 



ribadito, inoltre, che con riguardo all’anno 2020 a causa 

della situazione emergenziale generata dal diffondersi del 

Covid non è stato possibile portare a compimento 

l’organizzazione e la realizzazione di eventi culturali al 

fine di scongiurare una simile circostanza anche per l’anno 

2021 la Commissione nella seduta in commento ha manifestato 

l’intenzione di approvare con un certo anticipo le linee di 

indirizzo per contributi alla cultura 2021 per poter 

procedere all’approvazione in Consiglio del successivo, 

immediato avviso pubblico. Per di più la Commissione ha 

manifestato la necessità di predisporre eventi di qualità 

concernenti di essenzialmente, danza, lettura e musica, 

letteratura scusate e musica, nella seduta del 12 aprile il 

fine della prima Commissione ha predisposto il documento 

finale relative alle linee di indirizzo per contributi alla 

cultura 2021. La Commissione stessa ha rivelato in primo 

luogo che le associazioni partecipanti all’avviso pubblico 

che sarà, ovviamente, pubblicato sul portale del Quinto 

Municipio, dovranno essere iscritte all’Albo Comunale delle 

Associazioni Culturali e dovranno presentare i progetti nei 

seguenti settori di intervento, danza contemporanea, 

progetti di letteratura, concerti musicali. La prima 

Commissione ha in secondo luogo, affermato che dovranno 

procedere alla realizzazione delle manifestazioni in 

presenza l’associazione vincitrice del Bando di gara, dovrà 

attenersi scrupolosamente alle norme anti-Covid emanate dal 



Governo e Regione Puglia, in conclusione è possibile 

rilevare che la diffusione della cultura per rappresentare 

un valido strumento idoneo a individuare il punto di 

equilibrio tra la libertà e la paura dell’altro, la cultura 

è dunque una risorsa giusta per smuovere le linee della 

nostra resilienza e trovarsi davanti a uno spettacolo 

teatrale di qualunque genere può infondere sicurezza, 

rassicurare e far provare un elemento emotivo che 

apparteneva alle nostre abitudini e conoscenze prima del 

Covid, a parte l’aiuto psicologico quando serve, le 

manifestazioni culturali in presenza non più virtuali, nei 

soggettivi luoghi del cuore, aiuterà a far rinascere in noi 

la resilienza per una serena ripartenza. Io ringrazio per 

il lavoro svolto dalla Commissione e per i contributi che 

sono arrivati per questo lavoro e passo la parola al 

Presidente della Commissione Cultura per illustrarvi ancor 

di più la delibera. Grazie. 

 

Consigliere Lomoro 

Salva a tutti di nuovo. Già la relazione che ha letto il 

Presidente, io penso che tutto quello che si poteva dire, è 

stato detto, comunque rispetto, diciamo, alle 3 iniziative 

che noi abbiamo voluto mettere nelle linee di indirizzo per 

i contributi alla cultura dell’anno 2021, sono iniziative 

che sono partorite anche dalla Consigliera De Benedictis e 

dal Consigliere Rizzo perché loro hanno anche assistito nei 



Comuni limitrofi come Giovinazzo, Ostuni e Modugno, 

eccetera, queste iniziative all’aperto che noi 

sottoscriviamo, diciamo, da un punto di vista anche del 

(incomprensibile) si possono realizzare, si possono 

realizzare all’aperto. Detto questo, il problema oggi qual 

è? Io, il problema di oggi è solamente uno, io mi appello 

al Direttore, non tanto al Presidente perché come fatto 

politica il Presidente ha fatto la sua parte, io mi appello 

al Direttore che se verrà subito dopo da parte del 

Consiglio il problema della votazione per quanto riguarda 

le linee di indirizzo dei (incomprensibile) dico al 

Direttore di sveltire questa pratica di Bando anche perché 

non vorremmo trovarci nelle condizioni dell’anno scorso, 

abbiamo preferito qualche invettiva perché le indicazioni 

per quanto riguarda i colleghi ci dicono che stiamo in 

netto miglioramento, quindi fare una manifestazione quando 

stiamo in netto miglioramento, non vorrei che capitassero 

le stesse questioni dell’anno scorso. Detto quest’appello 

al Direttore, quindi invito il Consiglio a votare 

favorevolmente queste linee di indirizzo alla cultura.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Lomoro. Io do per certo, conoscendo il 

Direttore Ferrara che ogni volta in Consiglio ringraziamo 

per la sua totale abnegazione, sono certo che il Direttore 

in tempi rapidissimi riuscirà a pubblicare il Bando sul 



portale in modo da dare la possibilità ai cittadini di 

usufruire dei nostri progetti. Ci sono ulteriori 

interventi? 

 

Consigliere De Benedictis 

De Benedictis. 

 

Presidente 

Prego, Consigliera. 

 

Consigliera Benedictis 

Allora no, chiaramente tutto quello che è stato detto, 

dalla lettura che lei ha fatto e da quello che ha detto il 

Presidente Lomoro è chiaro che partiamo dal fatto che il 

mio è un voto favorevole, idem per il Gruppo perché il 

lavoro che è stato fatto è stato, utilizzo un termine che 

noi utilizziamo spesso nella nostra Commissione 

“Certosino”, quindi abbiamo cercato in tutte le maniere di 

confrontarci prima di stilare queste linee di indirizzo. La 

nostra somma, per chi non lo sapesse, è di 14.400 euro dove 

avevamo anche proposto di utilizzare la metà di questa 

somma già per la primavera-estate 2021, quindi è chiaro che 

oggi ci aspettiamo, dopo la votazione, che il Bando venga 

messo sul portale, ci auspichiamo che siano in molteplici a 

partecipare e che il vincitore, ma il vincitore non perché 

lo scegliamo noi perché ha i criteri idonei per poter 



svolgere le attività, possano farci rivivere un momento di 

tranquillità, di normalità, tra virgolette, nel territorio, 

quindi attraverso la cultura che è stata veramente 

accantonata, abbiamo visto musei chiusi, cioè penso che la 

parte culturale come i ristoratori sono coloro che hanno 

pagato di più lo scotto della pandemia. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie a lei. ci sono ulteriori interventi? No, nessuno. 

 

Consigliere De Stasio 

Presidente? 

 

Presidente 

Ah, sì. Prego, Consigliere De Stasio, prego. 

 

Consigliere De Stasio 

Grazie. Io, diciamo esprimo già il parere favorevole su 

queste linee di indirizzo che apprezzo molto, l’unica cosa, 

l’unico diciamo, come dire, non precisazione, 

raccomandazione che vorrei fare è che, diciamo, chi dovesse 

vincere il Bando che in questo caso noi ancora non lo 

sappiamo perché quando il Direttore sicuramente farà 

l’avviso, ci saranno dei partecipanti e quindi poi questi 

devono realizzare, diciamo, le proposte che ha fatto la 

prima Commissione.  



Io condivido a pieno che in questo momento storico, 

diciamo, le manifestazioni fatte all’aperto sono importanti 

anche perché, diciamo, all’aperto il virus ha difficoltà ad 

attecchire e ci sono gli spazi anche per poter stare in 

maniera distanziata e quindi la mia preoccupazione, diciamo 

non è per quello che si deve verificare, ma è per quello 

che si è già verificato e mi riferisco al mandato 

precedente dove il Bando poi non veniva rispettato, quindi 

io veramente, io ritengo che in questo mandato abbiamo 

fatto delle cose veramente molto accurate e faccio un 

esempio per tutti, come ad esempio le luminarie che abbiamo 

fatto sul nostro territorio che sono state molto apprezzate 

e hanno dato una vita e un calore al territorio, quindi io 

mi raccomando, diciamo, che queste cose che poi è il lavoro 

che ha svolto la prima Commissione, quindi è stata, 

diciamo, al loro studio queste linee di indirizzo, vengono 

realizzate nel migliore dei modi perché solo così possiamo, 

diciamo, avere anche l’approvazione dei cittadini perché se 

poi le manifestazioni vengono fatte tanto per, perché 

devono prendersi il contributo del Comune, a me questa cosa 

non mi piace perché l’altra volta facemmo, lo scorso 

mandato facemmo delle manifestazioni che sono state poco 

apprezzate, sono state poco seguite perché poi alla fine 

nelle manifestazioni c’erano 3, 4 persone che stavano a 

vedere e quindi abbiamo avuto l’effetto contrario. Io 

quindi voto favorevolmente perché la Commissione, diciamo, 



ha messo in campo delle proposte valide e però la mia 

preoccupazione è che chi prende il Bando rispetti, diciamo, 

poi le indicazioni della Commissione stessa. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie a lei. 

 

Consigliere Rizzo 

Presidente posso?   

 

Presidente 

Prego, Consigliere Rizzo. 

 

Consigliere Rizzo 

Rizzo, Sud al Centro. Volevo dire al Consigliere De Stasio 

che noi abbiamo fatto un lavoro certosino proprio per 

andare a trovare quei temi dove la partecipazione è 

maggiore, tipo la danza contemporanea che ormai tutti 

ballano, i progetti di letteratura che viene seguita un po' 

da tante persone, basti pensare Polignano, Nardò, insomma 

ci sono dei Paesi che fanno questi progetti di letteratura 

dove sono molto seguiti e infine i concerti musicali, i 

concerti musicali porta tante gente, specialmente se poi 

sono musicisti del posto, perciò io ho fiducia. Grazie. 

 

Presidente 



Grazie, Consigliere Rizzo. Sicuramente tutti quanti, tutti 

noi Consiglieri vigileremo a che gli eventi siano fatti 

secondo i prismi e ritengo che ci siano i presupposti per 

avere un buon risultato, in più vi dico che comunque il 

Municipio sta lavorando con l’Assessorato alla cultura per 

riavere alcuni degli eventi che sono stati realizzati 

l’anno scorso, ricorderete che il Municipio aveva redatto 

un programma insieme all’Assessorato per la cultura e 

avevamo avuto un evento musicale importante con 

un’orchestra di 15 elementi che purtroppo però abbiamo 

dovuto interrompere perché dopo 10 minuti venne giù un 

acquazzone mai visto e quindi abbiamo dovuto interrompere 

l’evento, ho chiesto all’Assessore Pierucci di 

riorganizzare questo concerto che fu, diciamo, organizzato 

per la prima volta l’anno scorso e ho avuto il bene placido 

dell’Assessore Pierucci, quindi avremo anche ulteriori 

eventi oltre quelli da noi organizzati come Municipio che 

ci verranno concessi, diciamo, in sinergia con 

l’Assessorato alla cultura. 

Se non ci sono ulteriori interventi, io passerei la parola 

al Direttore per l’espressione del voto. Perfetto, passo al 

Direttore. 

 

Direttore 

Grazie. Comincio l’appello per il voto: 

Presidente Brandi, favorevole. 



Consigliere Chieppa, favorevole. 

Consigliera De Benedictis, favorevole. 

Consigliere De Gennaro, favorevole. 

Consigliere De Stasio, favorevole. 

Consigliere Lapenna, favorevole. 

Consigliere Lomoro, favorevole. 

Consigliere Piscopo, favorevole. 

Consigliere Rizzo, favorevole. 

Quindi all’unanimità dei presenti la proposta deliberativa 

è approvata.  

Passo adesso al voto per l’immediata esecutività. 

Presidente Brandi, favorevole. 

Consigliere Chieppa, favorevole. 

Consigliera De Benedictis, favorevole. 

Consigliere De Gennaro, favorevole. 

Consigliere De Stasio, favorevole. 

Consigliere Lapenna, favorevole. 

Consigliere Lomoro, favorevole. 

Consigliere Piscopo, favorevole. 

Consigliere Rizzo, favorevole. 

Quindi do atto che all’unanimità dei presenti è approvata 

anche l’immediata esecutività della delibera.  



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Vincenzo Brandi 

 IL DIRIGENTE 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

07/07/2021 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 07/07/2021 

 Il Segretario verbalizzante 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 07/07/2021 al 21/07/2021. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 08/07/2021 

 Il Direttore di Municipio 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Nicola Ferrara 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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